

**REGIÓN DE ARICA Y PARINACOTA:**

## Comunidades rurales acusan daños en operativos anti mosca de la fruta

Desde hace tres décadas, Chile está considerado como país libre de la mosca de la fruta. Una de las zonas clave para ese control es Arica y Parinacota, región del extremo norte que limita con Perú y Bolivia que no ha erradicado al insecto.

Se trata de un área con fuerte fiscalización sanitaria y de presencia de contrabando, donde organismos públicos realizan un trabajo que también incluye fumigaciones periódicas y el uso de elementos químicos.

Esto último fue advertido como dañino por la Mesa de la Mujer Rural de Arica y Parinacota, que llevó su reclamo al Congreso indicando que se estarían aplicando sustancias y líquidos que generan problemas a los habitantes de la zona, además de la flora y fauna. "Hace unos días murió una llama reventada en sangre y lo mismo sucede con los colibríes, nidos de aves y abejas", denunció la entidad.

También se añadió que "nosotros debemos seguir pagando nuestros impuestos, arriendos y el agua de regadío, entonces, necesitamos que nos escuchen y nos den una solución".